



## EXPOSITION : "VERTS"

publié le 29/09/2017

Actuellement devant la Vie Scolaire

*Descriptif :*

EPI Anglais-ArtsPlastiques

À VOIR

Le couloir devant la Vie Scolaire du collège accueille, depuis le 31 août 2017, une exposition (VOIR AFFICHE) de travaux d'élèves de 4° (aujourd'hui en 3°) qui sont le fruit d'un EPI mené en Anglais (avec Mme OLLIVIER) et en Arts-Plastiques (avec Monsieur LESUEUR) : VOIR SUJET.

Le thème "VERTS" a permis aux élèves de produire puis d'exposer des œuvres qui présentent une véritable variation autour de cette couleur chère aux Irlandais (voir encadré). Le tout est accompagné de références Histoire des Arts sur le même thème (duplicata an couleur) : VOIR PHOTOS JOINTES

La fête de la Saint-Patrick (parfois appelée Saint-Patrice en français, Patrick étant l'équivalent anglais de Patrice) est une fête chrétienne qui célèbre, le 17 mars, saint Patrick, le saint patron de l'Irlande. La fête de Saint-Patrick est célébrée par les Irlandais du monde entier, expatriés ou descendants des nombreux émigrants, et sa popularité s'étend aujourd'hui vers les non-Irlandais qui participent aux festivités et se réclament « Irlandais pour un jour ». Les célébrations font généralement appel à la couleur verte et à tout ce qui appartient à la culture irlandaise. Originellement, la couleur de saint Patrick est le bleu, le vert faisant son apparition en 1798 pendant la rébellion irlandaise quand le trèfle est devenu un symbole du nationalisme et que la Société des Irlandais unis arbore un drapeau national vert à la harpe d'or.

La fête de Saint-Patrick telle que pratiquée aujourd'hui voit les participants porter au moins un vêtement avec du vert, assister à des « parades », consommer des plats et des boissons irlandaises...

### Portfolio



### Document joint

[4o-sujet\\_vi](#) (PDF de 1.3 Mo)